## Alles rund um die Sanierung

Seit 2003 ist Christian Noack als Fliesenleger selbstständig

Kalbe – Seit 2003 ist Christian Noack als Fliesenleger selbstständig. Damals fing der heute 39-jährige in Dolchau an, seine Firma Stück für Stück aufzubauen.

Zehn Jahre später hatte er dann seinen Firmensitz in Kalbe in der Ernst Thälmann Straße – der Zugang zur Firma befindet sich über die Ostpromenade in der ehemaligen PGH Baureparaturen.

Das Gelände ersteigerte Christian Noack aus einer Insolvenzmasse und hat das gesamte Gelände saniert – aus dem ehemaligen Bürogebäude wurden Wohnung und die ehemaligen Hallen auf dem Hof hingegen wurden zu Büro und Lagerräumen um- und ausgebaut. Heute trägt Christian Noack die Verantwor-



Wenn es um die Sanierung von Häusern, Bädern und Küchen geht, gibt es in Kalbe ein starkes und kompetentes Handwerkerteam.

tung für 33 Mitarbeiter sowie zudem drei im Büro und sich

selbst. Außerdem berücksichtigt er bei der vielen Arbeit noch seine kleine Familie mit Frau Sabine und zwei Jungs – im November wird ein Mädchen die Familie vergrößern.

Die Firma kümmert sich aber heute nicht mehr nur allein um das Verlegen von Fliesen aller Art, das Arbeitsspektrum umfasst vielmehr eine breites Angebot rund um die Sanierung von Bädern, Küchen, Wohnhäuser und Trockenbau aller Art.

Außer Elektroarbeiten, Heizungen oder Dachdeckerarbeiten kümmern sich die Firma um alle anfallenden Arbeiten.

Die Auftragsbücher sind bis ins nächste Jahr gut gefüllt, zumal man nicht nur in

der Altmark unterwegs ist, sondern auch in Braunschweig, Stendal, Burg und Magdeburg.

Es gab auch erst kürzlich eine Anfrage nach einer Lehrausbildung in der Firma – aber dafür muss zuerst noch ein Mitarbeiter zur Weiterbildung geschickt werden.

Man spürt auch im kleinen Kalbe den Mangel an Fach-kräften deutlich und vor diesem Hintergrund wird regelmäßig nach Fachkräften gesucht. Unter anderem werden so beispielsweise gute Fliesenleger, Trockenbauer oder Allrounder gesucht, die sich bei Christian Noack gerne bewerben können: "Gute Leute suchen wir immer", so Noack.



In seinem Büro stapeln sich die Bauaufträge und Chef Christian Noack trägt die Verantwortung für 35 Mitarbeiter.